

BIG ISSUE

Perkokoh Ukhuwah Islamiah, Danramil 0811/03 Semanding Bersholawat Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Oct 24, 2023 - 11:32



TUBAN, – Danramil 0811/03 Semanding Kapten Arm Endri Prihantono beserta Babinsa bersholawat bersama dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW bersama Forkompimka dan Masyarakat di Wilayah binaan Kel. Gedungombo Kecamatan Semanding Kab. Tuban, Selasa (24/10/2023).



Panitia Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Kel.Gedungonbo tidak mau

ketinggalan meskipun Bulan Maulid sudah lewat, akan tetapi Semangat untuk menggelar acara Gedungombo Bersholawat dalam rangka Peringatan Maulid Nabi sangat terasa, Alhamdulillah terbukti malam ini acara dapat terselenggara.

Danramil bersama Forkopimka serta Babinsa turut hadir dalam acara malam ini dengan dibanjiri Jamaah Sholawat dari Warga Kel. Gedungombo dan luar daerah.

Acara Kel.Gedungombo Bersholawat ini mengundang para Muballigh dari Tuban diantaranya KH.Mashut Irfan biasa di Panggil Gus Gondrong dan Iringi team Hadrah dari Gus Gondrong Kec.Palang Serta di dampingi Kh.Barnawi Selaku Takmir masjid Nurul amal Lingk Widengan

Kehadiran Aparat kewilayahan dalam berbagai acara, terutama dalam acara keagamaan dapat memperkokoh Ukhuwah Islamiyah atau Tali Persaudaraan dan Silaturrohim antara warga masyarakat dengan para Ulama, Umara' dan Para Tokoh Agama yang berada di wilayah binaan.

Danramil 03 Semanding Kapten Arm Endrik mengatakan khususnya kepada warga Kel.Gedungombo dengan niat yang kuat dan swadaya masyarakat, serta segenap Perangkat Pemerintah Kel Gedungombo acara yang dikatakan acara besar ini dapat terselenggara tidak lain karena warga Kel Gedungombo kompak, rukun, dan semangat gotong royong masih tercermin pada setiap warga.

Dan Harapan bersama dengan mengadakan acara acara seperti ini, kedepan tentunya harus dipertahankan dan kalau bisa ditingkatkan karena secara tidak langsung acara ini dapat memupuk rasa persatuan dan kesatuan warga Kel.Gedungombo khususnya dan jamaah muslim pada umumnya. (Faro)